

Die offizielle Website der Stadt Salzburg

Bürgergarde, Gedenkfeier, Dom, 21.2.

Anton Wallner Gedenkfeier

Seit 1960 gedenken die Salzburger Schützen bei der jährlichen Anton-Wallner-Gedenkfeier, immer am dritten Sonntag im Februar, aller Freiheitskämpfer des Landes Salzburg, im Besonderen aber an den Salzburger Freiheitskämpfer und Schützenmajor Anton Wallner der am 18. Feber 1810 verstorben ist.

- Anton Wallner Gedenkfeier
- Bürgergarde der Stadt Salzburg

Gedenkfeier 21. Feber mit Gedenkmesse mit Erzbischof Dr. Alois Kothgasser um 10:00 im Dom zu Salzburg
Die Bürgergarde stellt die Ehrenkompanie



Abgeschlossen wird die Gedenkfeier mit einem Empfang für die Schützen und Garden in der Alten Residenz durch Landeshauptfrau Mag. Gabi Burgstaller und Bürgermeister Dr. Heinz Schaden.

Stand: 17.2.2010, Richilde Hayback